

Antikriegstag 2018

Seit Ende des 2. Weltkrieges dient der 1. September als Antikriegstag. Wir gedenken den Opfern, die auf grausamste Weise ihr Leben lassen mussten und mahnen, dass nie wieder von deutschem Boden Krieg ausgehen darf!

Zum Gedenken der Opfer findet am 1. September um 18:00 Uhr eine Mahnveranstaltung am Panzergrabendenkmal in Aurich statt!

im Eicke Busch, Parkplatz am Südeweg, Aurich-Sandhorst



Gedenkstätte am Panzergraben

Begrüßung: Hans Hammerich

Stell. Vorsitzender DGB Kreisverband Aurich

Ansprache: Thomas Preuß

Gewerkschaftssekretär IG Metall Emden

Anschließend Kranzniederlegung

Musikalisches Rahmenprogramm Rita & Paul

Deutscher Gewerkschaftsbund
Region Oldenburg-Ostfriesland

